

Quelle: Nordkurier, Haff-Zeitung, 18.02.2013

Zwei Tickets für Schachnachwuchs

TORGELOW. Der Schachnachwuchs des SAV Torgelow hat zwei Tickets für die Deutschen Meisterschaften 2013 in Oberhof gelöst. Zwei Meistertitel, ein dritter Platz und eine Reihe weiterer guter Platzierungen sorgten für eine mehr als erfreuliche Bilanz bei den Landesmeisterschaften, die im Malchower Fleesensee-Gymnasium ausgetragen wurden (der Nordkurier berichtete). Florian Schmekel (Altersklasse U14) bestätigte seine Favoritenrolle. Mit 6,5 Punkten aus den sieben Partien gewann er schon seinen vierten Titel. Einen ganz besonderen Titel errang Mikael Ispirjan in der U18. Die 16-jährige Ueckermünder Gymnasiast benötigte sieben Meisterschaften, um erstmals die Schachkrone Mecklenburg-Vorpommerns zu erobern. Mit sechs Zählern wurde er verdient Meister. Die Bronzemedaille holte sich Felix Schmekel in der U16. Sechste wurden Lea Maßloch und Alexander Kasel (beide U14).

Jüngster Teilnehmer unter den 117 Schachtalenten aus ganz Mecklenburg-Vorpommern war der achtjährige Aaron Breß. Der Ueckermünder Grundschüler gehört erst seit einem halben Jahr dem SAV Torgelow an. Sein großes Talent bewies er bei den Zehnjährigen. Er erzielte 4 Punkte, was ihm den 8. Platz unter den 20 Teilnehmern einbrachte. Mit dieser Leistung schaffte er die Vorberechtigung für das Finalturnier 2014. Gleichfalls gutes Schach zeigten Jules Beck (Platz 10) und Axel Trömer (Platz 14) in der U12. Felix Trömer (13.) und Alex Bollnow (14.) verloren ihre letzte Partie und schafften damit nicht den Sprung in die Top ten.

nb



Talent Aaron Breß war erfolgreich.

FOTO: R. ZENTGRAF